

Vigésima Tercera Sesión Comisión Asesora Presidencial para la Productividad

En la ciudad de Santiago, con fecha 27 de julio de 2016, se celebró la vigésima tercera sesión de la Comisión Asesora Presidencial para la Productividad, en las dependencias de la Comisión ubicadas en Amunategui 232, piso 4. A la reunión asistieron:

r. Carlos Álvarez (Consejero)	
r. Raphael Bergoeing (Consejero)	
r. Fernando Carmona (Consejero)	
r. Cristóbal Huneeus (Representante del Ministerio del Tr	abajo)
r. Claudio Muñoz (Consejero)	
ra. Soledad Ovando (Consejera)	
r. Claudio Soto (Representante del Ministerio de Haciend	a)
r. Joseph Ramos (Presidente)	

Siendo las 15:30 horas, el Sr. Joseph Ramos, Presidente del Consejo, inició la sesión.

I. Aprobación del acta

Se aprobó el acta de la vigésima segunda sesión.

II. Visita de la Ministra del Trabajo y Previsión Social, Señora Ximena Rincón.

El Presidente del Consejo dio la bienvenida y agradeció la presencia de la Ministra del Trabajo y Previsión Social, Señora Ximena Rincón.

El Presidente destaca que la visita de la Ministra se debe al segundo mandato anunciado por el Gobierno al Consejo, el cual ha sido acordado por los Ministerios de Hacienda, Economía y Trabajo, cuyo objeto es generar recomendaciones que reconozcan las principales deficiencias y desafíos de nuestro sistema de formación de competencias para el trabajo, considerando aspectos previamente diagnosticados, y otros que se consideren necesarios.

La Ministra toma la palabra e informa que este mandato es de especial interés para el Gobierno y en especial para el Ministerio del Trabajo y, tal como fue expresado por la Presidenta de la República, se requiere que la CNP analice la forma en que el sistema educacional del país forma a los jóvenes en las competencias laborales que se requieren.

Entre los Consejeros y la Ministra se inicia una conversación sobre los antecedentes en torno al desafío que el país afronta, los cuales fueron presentados en el seminario conjunto Ministerio del Trabajo-Comisión Nacional de Productividad: Desarrollo y uso de habilidades en el siglo XXI, ¿estamos preparados? Una mirada general al Programa PIAAC, que se realizó en Junio 19. En este se verificó un grado muy bajo de competencias lectoras y analíticas en la fuerza laboral chilena, similar al existente en 1998.

Señala también que se trabajará coordinadamente con la CNP para concordar y ajustar los detalles de los términos de referencia.

III. Presentación del informe de la Comisión Presidencial de Innovación para Puertos y Logística

El Sr. Álvaro Díaz, Presidente de la Comisión Presidencial de Innovación para Puertos y Logística, presentó los resultados del informe de la Comisión. A grandes rasgos, se expuso que el desempeño logístico comenzó a caer a partir del 2005, lo que se debe a varias razones, tales como, el crecimiento desordenado de terminales y puertos estatales de uso público y privados; las tensiones entre puertos y ciudades; problemas laborales; trámites e inspecciones; problemas de coordinación; y déficit regulatorio.

La Comisión Presidencial trabajó en coordinación con el sector privado, gremios, y Ministerios, y definió los desafíos que se deben enfrentar; superar la dispersión y déficit institucionales; nuevos impulsos al desarrollo de la infraestructura; acelerar la incorporación de tecnologías; reducir las brechas de competitividad en la cadena de logística, lo que se refiere principalmente a los tiempos transaccionales; y mitigar y superar las crecientes tensiones entre puertos y ciudades.

El informe es público y se encuentra disponible en el sitio web del CNID.

IV. Calendario segundo semestre CNP

El Presidente de la Comisión hace un resumen sobre el calendario del segundo semestre, en donde se destaca; seminario de participación laboral femenina (1° de septiembre) y entrega de recomendaciones a la Presidenta; cronograma de minería y entrega de recomendaciones; seminario sobre diversificación productiva; estudio de gestión hospitalaria; informe anual de productividad.

Asimismo, el Presidente informó y propuso como tema auto mandatado para comenzar a trabajar el segundo semestre; analizar las regulaciones a la luz de nuevas tecnologías disruptivas y plataformas tecnológicas de economías colaborativas. La Secretaría Ejecutiva evaluará trabajar el tema en conjunto con el BID.

Los Consejeros aprobaron este plan de trabajo y estudiar el tema auto mandatado propuesto.

V. Cierre de la sesión

Siendo, las 18:30 el Presidente da término a la vigésima primera sesión de la Comisión.

$\sim \sim $
Sr. Carlos Álvarez (Consejero)
Sr. Raphael Bergoeing (Consejero)
Sr. Fernando Carmona (Consejero)
Sr. Cristóbal Huneeus (Representante del Ministerio del Trabajo)
Sr. Claudio Muñoz (Consejero)
Sra. Soledad Oyando (Consejero)
Sr. Claudio Soto (Representante del Ministerio de Hacienda)
Sr. Joseph Ramos (Presidente)
Dans